

6月

行事や出来事

8日
(金)

中学部3年
修学旅行

晴れを願って出発した修学旅行、3年生の強運のせい、大阪を離れるとお天気に恵まれました。初日は鳥羽水族館で鑑賞とあしかショーを楽しみました。毎年宿泊している宿舎では、大浴場(温泉)でみんな一緒に入浴を楽しみ、食後の交流もステージ付きです。スペイン村では多数のアトラクションやパレードを楽しみました。みんな元気で仲良く過ごし、思い出に残る旅行になりました。



行事や出来事

11日
(月)

演奏交流会

四條畷高等学校の吹奏楽部と演奏交流会を行いました。文化祭の代休日を活用して、47名の生徒が来校しました。演奏だけでなく、ダンスやイントロクイズの企画もあり、指揮者体験もあり、とても盛り上がりました。演奏が終わってもアンコールが止まず、4回も！音楽はみんなを一つにつなぎました。その後は各HR教室で交流し、バスの見送りも生演奏でした。ありがとうございました。



行事や出来事

22日
(金)

中学部2年
宿泊学習
(河上教頭より)

大きな地震の後で心配しましたが、気持ちの準備も事前学習も十分に行い、予定どおり神戸方面へ宿泊学習に行きました。須磨水族園でのイルカショーは、水しぶきがかかるほど前方に座り楽しみました。シーパル須磨は景色が綺麗で、海と電車を眺めました。夜のつどいでは、自作のゲームで盛り上がり、翌朝は砂浜の散歩が気持ちよかったです。2日間、たっぷり楽しむことができました。



学習活動

26日
(火)

プールでの
学習

6月中旬は、朝の気温が低かったり、雨が降ったりしてなかなか始められなかったプールでの学習。今週は多くの学年が入水し、楽しんでいます。高校規模の大きなプールですが、泳ぐだけでなく、深さを調節したエリアもあり、安心して入ることができています。限られた期間での学習、しっかり水慣れをし、楽しんでください。グラウンドでは体育が行われていました。暑さに負けず、頑張り！



学習活動

29日
(金)

野菜の収穫

今日は、高等部の学校説明会があり、外部の中3生、保護者、教員60名ほどが見学に来られました。ちょうどクリーンコースも収穫の時期。フリルレタスを収穫しました。今はチンゲン菜とプチトマトが育っています。

